

EL PRIMITIVO

## ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Director: Francisco Zamora Calatayud

Administrador: Antonio Moscat Giner

10

REDACCION Y ADMINISTRACION  
JORGE JUAN, NUM. 11 y 13No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

10

CÉNTIMOS SEMANALES

Horas de oficina: De 9 á 5 y de 3 á 6.

TODA LA CORRESPONDENCIA A NOMBRE DEL DIRECTOR

CÉNTIMOS SEMANALES

## El antídoto

El segundo director de Comercio de la actual temporada romanonista pretendió armar «hule» en el Congreso, después de dimitir, por no haber el ministro de Hacienda, señor Alba, estado conforme con los medios que el dimisionario propuso para hacer frente á la crisis del pan. El marqués de Cortina, celoso de la tupidez de su apellido, buscó el cuerpo, como suele decirse, al ministro del ramo pero el conde de Romanones, echándose las de torero parlamentario, intervino en la contienda, tirando un capote al dimisionario, y gracias á este ardid taurómaco-político no hubo «hule» y la cosa quedó reducida á una tempestad en un vaso de agua. Y del marqués de Cortina pudo decirse:

«Caló el chapeo, requirió la espada, miró al soslayo, fuése y no hubo (nada.)»

Preguntado el conde por qué había sido él y no el señor Alba, quien contestó al marqués de Cortina, contestó:

—He querido actuar de antídoto. Antes había dicho que no quiso que contestara el señor Alba, á fin de que no se envenenara la cuestión.

Ya tenemos, pues, al conde de Romanones convertido en medicamento político parlamentario. De hoy en adelante ya no será fácil que entre ministros y diputados más ó menos disidentes de la mayoría se envenenen ó puedan envenenarse las cuestiones, pues si el caso lo requiere, ahí está el ojo clínico del conde para prever los efectos del envenenamiento y obrar como antídoto.

Veremos ahora que antídoto aplica el nuevo doctor en Medicina cuando llegue el momento, que ojalá no llegue, pero que tememos llegará, de que la nación entera adquiera el convencimiento de que va á ser agua de cerrajes esa vasta Junta Central de Subsistencias, que por de pronto se reunirá diaria-

mente para redactar un reglamento sin el cual no podrá funcionar ese Comité ejecutivo que ya no será tan vasto. A esos gobernantes hay que recordarles el gracioso milagro de San Vicente Ferrer, el cual no podía ejercer de taumaturgo sin el permiso de su prior, y un día tuvo sostenido en el aire á un pobre albañil que se había caído de lo alto de un andamio hasta que el superior le autorizó para que pudiera llegar hasta los adoquines sin hacerse daño.

¿Se habrán figurado esos señores que los comestibles y los carbones aguardarán para subir hasta las nubes á que la Junta magna de Subsistencias haya terminado el reglamento, y el Comité no magno ejecutivo esté ó diga estar en plena actividad? Será preciso, señor doctor novel, prescribir otro antídoto muy activo, mucho más activo que el que usó en el Parlamento al echar un capote al marqués de Cortina.

## Próximamente

## En campos de Gules

(FRAGMENTOS)

## Ironías...

## La medalla

Hay hombres que al nacer, ya sacaron la gracia y la suerte en cantidad exagerada.

Sin embargo, hay otros que, por mucho que hagan, no pueden quitarse de encima la sombra del manzanillo, ese fatídico árbol á cuyo pié murió la desgraciada Celika, por no poder lograr los amores de Vasco de Gama.

Tenemos en esta bella ciudad de los «encantos», dos hombres que bien pudiéramos llamarles los dos puntos cardinales, el anverso y el reverso de la medalla, ó los extremos que se tocan.

Uno de ellos, nuestro flamante alcalde es la cara de la medalla;

todo le sale bien, y donde mete la mano saca oro,

Si milita en el campo conservador, le hacen alcalde; si le da la gana de liberalizarse, democratizarse y etcétera etcétera, se pasa á Roma y nones y cataplún alcalde tenemos; si quiere immortalizarse, cataplún otra vez; fuera el nombre de esa santa tan DESCONOCIDA de todos, y su memoria es grabada — sin grava — en una ostentosa plaza.

Si hay que arreglar un poquito las Haciendas municipales y se reúnen los alcaldes de todas las provincias de España, nuestro don Ricardo es nombrado de la mesa, y le vemos sentado á la derecha del presidente, victorioso y ufano

¿Quieren más suerte?

Pues en cuanto sea diputado provincial que lo será pronto, tiene carrera. Gobernador, diputado á Cortes y ministro.

¡Es todo un hombre este señor!

Ahora veamos el reverso de la medalla.

Don Alfonso de Rojas, tiene muy mala suerte.

Siendo conservador, fué muy desgraciado. Ahora que es «liberal», lo es más todavía, pues apesar de ser diputado, nadie se acuerda de él más que para sacarle lo que se pueda, ó para pedirle lo que se necesite.

Va á Madrid, y como si fuera uno do Calatorao. Viene á Alicante, y como si viniera uno de Bacarot. ¡Ni hasta el revisor del tren se digna saludarle!

Sobre sus cuatro mil Comisiones se han nombrado en el Congreso. Bueno; pues á mi amigo Rojas, ni por esas. Nadie se ha acordado de encargarle de nada. Ni de reparar los caramelos y los vasitos de agua.

¿Qué desgraciado es este señor!

Sintierra

MODISTA.—Profesora de corte y francés, se ofrece á domicilio.—Razón: Plaza de Ramiro, 2, principal.

## CUENTOS DEL JUEVES

## CASTIZAS...

(La acción de esta madrileñería se desarrolla en el patio de una casa de vecindad, de los barrios bajos).

Córrese la hora del pasatiempo, y deja paso á una canción lanzada al pequeño espacio del patio, con menos arte que un grito de Garibaldi en plena Puerta del Sol,

Una vecina, ó mejor dicho, la voz de una vecina, entonando, ó para bien decir, desentonando una canción:

A ser soldado,  
mi novio se ha marchado,  
qué desgraciada soy  
que desgraciada soy,

Y una voz interrumpe el primer acto de la ópera.

—¿Y qué quíe usted que l'hagamos? Pida á San Antonio que se lo cuide en pañales.

—¡La que está en pañales es usted, princesa de la calabaza; y tape esa espuerta que aquí no se liquida nada!

—¡A la que voy á liquidar yo, va á ser á usted, que está metiendo las manos en el fuego.

—La que mete las manos en la lumbre es su señoría, que l'han visto con el «Mochales» por la «cá la Ruda».

—Como siga usted metiendo los piés en mis trincheras, la escaldo.

—¡Soy mu gorda y necesito mucha agua caliente!

Otra vecina interviniendo en la bronca:

—Como me despierten al chico, la gorda la voy á armar yo: Verdún va á ser una riña de gatos comparao con lo que vá á pasar aquí.

Las dos contendientes dirigiéndose á la nueva beligerante:

—¡Cállese so grulla, que aquí no hay más gato que usted!...

—¡So arrastrás! ¿Va con la hija de mi madre eso del gato?..

—¡No, con Romanones!

—¡Me parece que las voy á poner

el físico hecho un mapa, con líneas ferroviarias y tó!

—¡Y yo la voy á arrancar esa miaja de pelo que ha mercao á réditos!

—¡Oiga... oiga!... ¡Este pelo es miq y muy mio, y no ha nacido quien ponga las manos en él con actitud violenta!

—Pos voy á ser la primera, y ya puede encargarse una peluca.

—No ha nacido!

—¡La que no ha nacido es usted, cara de bicho raro!

—¿A mi, bicho raro, cuando su cara parece un tomate acuchillao!

—Calle insecto fósil.

—¡La del fusil erá usted, que ha estao en la carcel!

—Si; pero aquello no fué por armas; fué por faltar al respeto á un baul de mi suegra, y ¡hay derecho!

En este momento sale la portera con una escoba en la mano:

—So guarra, algo mejor sería que limpiaran la escalera, y no tomar esto por un campo de batalla.

—Querrá usted decir un fuerte.

—¡Lo que quiero decir, es que se vayan ustedes á la...; que mi casa no es un dormitorio de monas!

—Eso ésta señora, que nos quita de cantar para que duerma su chico.

—¡La que quiera cantar que se vaya... al teatro, que esta casa no admite tiples!

—La que tiene que ir al teatro es usted, á «esibirse» como «un fenómeno».

—¡Eso del fenómeno lo dirá usted por mi hijo el torero!

—¿Ha dicho torero? ¡Ja... ja... ja!... Me hace reír seña Patro.

—¡Si, torero! ¿Que pasa?...

—¡Como no lo sea en los corrales de la plaza!...

—¡Y en el ruedo!...

—¡Usté ha tomao el redondel por una estera.

—Lo que voy á tomar, es su nariz por una pelota pa hacer fuerzas.

Otra vecina.—Que lástima que no viene un francés y las contrata pa las trincheras.

Todas.—¿Quien l'ha dao vela pa este entierro?

—No me han dao vela pero tengo la «Lámpara de Aladino» pa estar en todas partes.

Una.—Y en el retrete de mi casa?

—¡Allí, su tia la más... guarra!

La portera interviniendo:

—¡Las he dicho que se callen; y la que quia discutir, que pida la palabra en el Congreso... y esto s'acabao!

—Lo que s'acabao ha sido el pan, que esto va pa largo.

—¡O se callan, ú digo al azmenistrador que las suban el cuarto!

Todas.—¡Y la subimos en globo!

—¿A mi con amenazas?

Una.—A usted y al niño la bola... que mi marido es guardia.

Portera.—¡Como si es cevil! ¡Des-

de mañana corto el agua á las seis. subirlos más.

Una vecina neutral, que deja de serlo:

—¡Portera! ¡portera! Eso no, que nos afezta á todas, y yo no he intervenido en esta guerra civil. (Dirigiéndose á todas) ¡Como haga lo que ha dicho, las arranco la lengua!... ¡So cotillas!

—¡Guardias!... ¡guardias, impongan neutralidá qu'estas señoras se van á las manos!

Una voz de hombre.—¡O bajan el telón, ó intervengo en actitud agresiva!

—Vuelva mañana Napoleón cuarto, que hoy no hay mendrugos.

Se retiran, y queda todo en silencio; al rato se siente el llanto desesperado de un niño y una algarrabia de cacharros que se rompen... Luego:

—¡Auxilio guardias... que me arrancan la lengua ...

*Telón rápido*

(Léase sin modificar ninguna palabra. Es castizo jocundo.)

**Heliodoro Gomez Zorrilla**

## Chirigotas

Está visto, como decía la andaluza del cuento, ante el borrico muerto, que «no zemo naide».

Luché usted por vivir, viva usted una vida larga y heroica de gloriosos sacrificios, llegue usted á la ancianidad más respetable cubierta la frente de laureles, y aquel mismo día sus propios hijos le venderán á usted como un mueble inútil que precisa ser sustituido...

El case de «La Numancia» aquella fragata gloriosa que debió ser espejo de héroes, y que dió la vuelta al mundo para nuestra gloria, nos inspira estos desconsolados comentarios.

«No zemo naide», que diría la andaluza ante su casco mal vendido por el Gobierno. ¡Luche usted para esto!...

Y menos mal que hubo la vez del insigne marino don Pedro Nobo, que ha rasgado la indiferencia y el egoísmo del gobierno para pedir su rescate...

¡Con los caballos inútiles no obraría el gobierno peor!

Según se dice, el pan, la carne y los huevos, van á aumentar otra vez de precio; éstamos frescos.

¿Qué dice nnestra activa Cámara de Comercio?

Por supuesto que apoyará esta subida, mientras sea en beneficio de cuatro comerciantes vampiros aunque el pobre sufrido pueblo trabajador se desangre poco á poco con la subida tan enorme de los comestibles.

¡Como se conoce que la razón está ausente!

Hace poco tiempo subieron todos los comestibles y ahora pretenden

¡Pobre pueblo, no tiene quien le defienda!

—

Son tan tirantes las relaciones entre los Estados Unidos y el Japon, que se teme una roptura.

Para que el orbe iracundo en horrible y feroz guerra, destrozado y moribundo destruya pronto la tierra, que combata el Nuevo Mundo.

**Don Procopio**

## A los toneleros de Alicante

Compañeros: Todo en el mundo tiene su limite y el del estado precario en que quedó la Sociedad del oficio como consecuencia de nuestra última huelga, creemos debe haber llegado ya y el actual decaimiento ha de trocarse en un nuevo periodo de pujanza y virilidad.

Los errores, así á los hombres como á las colectividades, pueden y deben servir de enseñanza para el porvenir pero nunca deben determinar un estado de abatimiento y escepticismo en los que los sufren.

Es verdaderamente insensata la actitud en que estamos colocados los toneleros de Alicante; sabiendo por experiencia lo que puede y vale la organización de resistencia y continuamos alejada de ella, dejando perder lastimosamente ocasiones propicias para el logro de nuestras reivindicaciones, como son las presentes, en que la abundancia de trabajo favorecía nuestros propósitos.

La Sociedad de toneleros «La Defensa» está dispuesta á que cese el actual estado de cosas en el oficio y para ello pondrá cuanto esté de su parte.

La primera de las medidas adoptadas con este fin ha sido tomar el acuerdo de conceder una amplia amnistia á todos los que fueron asociados, los cuales podrán ingresar á cuota corriente.

La Sociedad espera que con este motivo vendrán á su seno todos los toneleros, único modo de poder conseguir cuanto nos proponamos.

Se pone en conocimiento, de todos que todos los sábados de 7.ª á 8 y domingo de 9 á 10 pueden pasar por la Secretaría de la Sociedad, en la Casa del Pueblo en donde encontrarán compañeros de la Directiva á quienes podrán hacer la petición de alta.

La amnistia terminará el día que el comité tenga á bien.

Alicante de Octubre 1916.

**La Directiva.**

---

TALLER DE AFILAR  
DE  
**Francisco Soler**  
Angeles, 3.—Alicante

Trabajos garantizados, perfección económica.

## De instrucción pública

El Ministerio de Instrucción Pública dá un plazo de ocho días para que las directoras de las Normales de Maestras le remitan la hoja de servicios de la auxiliar de labores.

—

Faltan todavía á recibirse los presupuestos de doña Joaquina Martinez, de Cañada; doña Carmen Monblank, de Cocentaina; señora Alós, de Petrel un inventario; señor Maria, de Hurchillo, señora Zaragoza, de Desamparados; señor Pérez de Benijofar y señora Nájera. de Orba.

El señor Delegado Regio de 1.ª Enseñanza remite á la Sección diligenciado el título administrativo, de doña Joaquina Martinez, maestra de Cañada.

—

Se ordena á las directoras de las Normales de Maestras remitan al Ministerio en el plazo de ocho días la hoja de servicios de la auxiliar de labores.

## Noticias

El próximo domingo se celebrará la anunciada corrida á beneficio del desgraciado ex-diestro Julio Martinez (Templaito), debió celebrarse el pasado día 19.

—

Se encuentra enfermita la angelical niña Conchita Cuenca Iborra, hija de nuestro estimado amigo don Manuel Cuenca,

De todas veras celebraremos el completo restablecimiento de tan linda criatura.

—

COMPANEROS.—Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? En cambio os compondrá vuestro reloj á mitad del precio, garantizando los trabajos,

Villavieja, 73, bajo.

—

Se encuentra en esta capital oficial de la Delegación de Hacienda D. Julio Campos.

—

Anteayer fué trasladado, de la Inspección Municipal á la cárcel José Calatayud Bendicho, en donde permanecerá á disposición del señor juez instructor.

—

Al vendedor de décimos para la Lotería, Diego Sanchez Gambin, se le han extraviado los números 5.618 (Fracción 1.ª Serie 1.ª) y el 16.385 (Fracción 7.ª Serie 1.ª).

La persona que los haya encontrado los entregará en nuestra Redacción, ó en la Administración de Loterías de la calle de San Vicente, donde se le gratificará.

La Comandancia de Marina de esta capital interesa la comparencia ante la misma de los que se consideren dueños de un puntal de alto porte encontrado á diez millas de la costa cerca del Campello.

Reclamado [por el Juzgado de Orihuela, la guardia civil de aquel puesto ha detenido á José Giménez Hurtado (a) Tomás.

La policía ha detenido en el día de ayer á un individuo llamado Luis Galán Poveda que tenía reclamado el juzgado de Instrucción de este partido.

Corsés, gran moda.--CHIC PARISIEN.—Mayor 11.

El cabo del cuerpo de seguridad número 9 ha capturado al amigo de lo ajeno José Morán Fuentes por sustraer un saco de carbón mineral de unas cuatro arrobas valorado en 12 pesetas.

Las sustracción la efectuó de uno de los wagones que la compañía de los ferrocarriles de M. Z. A. tiene en la terminación del paseo de la Explanada.

Todo el mundo elegante compra sus corsés en CHIC PARISIEN.—Mayor 11.

Anteayer ingresaron en los calabocillos de la Inspección Municipal para cumplir el arresto Francisco Ferrer Blasco y José Aguileras Contrares.

Ayer cumple el arresto que se le había impuesto, Candida Linares Moyá.

**Cronica de la provincia**

Para la zona de Pegó ha sido nombrado auxiliar recaudador de contribuciones don Fernando Sisca Sendra.

El Ayuntamiento de Relleu, ha aprobado las cuentas municipales pertenecientes al ejercicio del año 1909.

**Junta de festejos y propaganda del clima Comisión Ejecutiva**

- Señores que han prestado su conformidad á las cantidades mensuales asignadas.
- D. Carmelo Canet, 1.
  - D. Francisco Manresa, 1.
  - D. Mariano Baeza, 1.
  - D. Victoriano Arques, 0'50.

- D. Eduardo Botí, 1.
- D. Francisco García Pastor, 1.
- D. Benito Martínez, 0'50.
- D. Miguel Villena, 1.
- D. Juan Martínez, 1.
- D. Santiago Reig, 1.
- D. Juan Antonio Martínez, 1.
- D. José Bañuls, 1.

**Información general**

**El viaje del rey**

Madrid.—El ministro de la Gobernación nos ha dicho que si no hay ninguna variación con motivo del fallecimiento del Emperador de Austria, el viaje del Rey á Espeluy, lo verificará el viernes próximo.

**Junta superior**

Se ha celebrado Junta Superior de Policía, presidiéndola el ministro de la Gobernación.

Entre otros acuerdos, se ha tomado el de expulsar del Cuerpo á tres oficiales de Seguridad é invitar á un capitán á que solicite la excedencia.

También el de expulsar del Cuerpo á varios Agentes de vigilancia y aplazar la convocatoria para ingreso en la policía hasta que se modifique la ley para los efectos de la jubilación.

En vez de 500 plazas como se pedían, serán 100 las que se anuncien.

**En el Congreso**

Madrid.—Hoy llevará Gasset al Congreso los datos complementarios del plan de obras públicas, que comprende el presupuesto extraordinario, aplazándose hasta mañana la discusión del presupuesto de Fomento.

La sesión se dedicará á discutir los presupuestos ordinarios de la Presidencia y de Estado con objeto de remitirlos enseguida con los extraordinarios al Senado.

Si hubiese tiempo se discutirá también en el Congreso el proyecto sobre el Monopolio de Tabacos.

**Las Subsistencias**

La Junta de Aranceles y Valoraciones ha informado favorablemente el acuerdo de la Junta de Subsistencias, prohibiendo la exportación de aves de corral, grasas, carnes,

**Josefa Escolano**

Profesora en partos Ex-alumna de la Facultad de Medicina de Barcelona Academia preparatoria para cursar dicha carrera, con arreglo á los métodos modernos Horas de visita. De diez á once y de tres á cuatro. Calle de Montegón número 6, 1.º.—Alicante.

no nos conociera nos tomaría por dos enamorados.

—Bueno; ¿qué mal habría en ello?

—No, nada; pero, sabes: á la gente le cuesta poco reirse y bromear; ¡oh! á propósito, me olvidaba de decirte...

—¿Qué?

Marcos hizo ademán de buscar algo en los bolsillos primero, en la cartera después, balbuceando:

—¿Dónde diablo la habré metido?

—¿Qué buscas?—preguntó Carmela.

—Una carta que encontré para mí en correos, en la que se me dice que el conde Vincl, buscado inútilmente en Inglaterra, donde dijo la Mora que se encontraba, se halla actualmente en Alemania.

Y continuaba buscando en los bolsillos, á fin de que Carmela no leyese en su semblante la turbación que le causaba la mentira que salía de sus labios.

Carmela no sospechó nada en aquel momento.

—¿En Alemania?—exclamó.—Va-

—Si, sí; para estar siempre contigo, aconsejarte cuando encontremos el rastro de Huberto, abrazar más pronto á mi hijo, llevármelo como amigo para siempre. Contigo tendré más valor y por un instante encontraré nuevamente el paraíso.

Y tendió sus manos al antiguo amante, que se las tomó, apretádoselas fuertemente, atrayéndola á sí, cual si quisiera besarla.

Pero la cortesana se separó rápidamente, ruborizándose como una niña.

Con más calma, y hablando pausadamente, trazaron su programa.

Marcos prepararía á su mujer para la partida, que se verificaría algunos días después.

Mary partiría primero con su fiel camarera, aguardándole en Milán, desde donde, después de practicar algunas indagaciones, se dirigirían á Suiza y luego á Alemania.

Se separaron, afirmándose en su resolución.

garbanzos, azúcar, judías, lentejas, trigos y demás cereales y harinas de todas clases.

**Oposiciones**

La «Gaceta» anuncia las oposiciones para cubrir seis vacantes de farmacéuticos segundos en el Cuerpo de Sanidad militar.

**La política**

Siguen los comentarios acerca de la situación política, reconociéndose por los propios amigos que el gobierno se encuentra en un trance crítico,

Algún periódico censura el abandono de Gasset por sus compañeros juzgando como una conjura del propio gobierno en colaboración con algunas minorías contra los planes de Fomento.

**Tristes rumores**

Insistentes rumores aseguran que la sentencia del Supremo de Guerra es condenando á muerte á tres reos de los sucesos de Cenicero.

**La muerte del Emperador**

Madrid.—La mayor parte de los periódicos publican extensos datos biográficos y necrologías del Emperador de Austria.

De Berlín dicen que pasó el día 20 trabajando hasta la noche y recibiendo varias visitas, entre otras personalidades la del generalísimo el Archiduque Federico, con el que conferenció cerca de una hora.

**De Berlín**

Madrid.—Asegúrase que el ministro de negocios Jagow se propone dimitir por motivos de salud, indicándose para sustituirle el subsecretario Zimmerman.

**De Paris**

Madrid—A consecuencia de un balazo en el pecho, ha muerto en el frente de Transilvania el capitán rumano Carp, hijo del expresidente germanófilo Pedro Carp.

**De Suiza**

Madrid—Dicen de Berna que el gobierno suizo se ha negado á reconocer el nuevo Reino de Polonia.

**Indultos**

Madrid—Comunican de Amsterdam que por la intervención del Vaticano han sido indultados de la última pena 18 acusados de espionaje.

**Parte ruso**

De Polhu a las once y media de

la noche comunican el parte oficial ruso que dice:

Frente occidental ha aumentado el fuego de artillería y fusilería, especialmente en el río Stochool,

El enemigo ha bombardeado el distrito de Gardusen.

En los Cárpatos rechazamos varios ataques enemigos.

**Romanones**

Madrid.—El conde de Romanones estuvo en palacio para dar el pesame á las reinas con motivo de la muerte del Emperador de Austria.

También estuvo en la Embajada de dicha nación con igual objeto.

Después transmitió la noticia al rey, á pesar de no haberse recibido la noticia por conducto de nuestro representante en Viena.

Tampoco hay comunicación oficial en la embajada austriaca.

Romanones visitó á los presidentes de las Cámaras para consultar los precedentes acerca del duelo en el Senado y Congreso.

Hasta mañana no se hará nada.

El Conde ignora si el rey vendrá á Madrid antes de la fecha acordada.

**Espectáculos**

**Salón Moderno**

Variados programas cinematográficos todos los días.

Sección continua desde las 6.

Preferencia, 15 céntimos.—General 5 id.

**Teatro Nuevo**

Proyecciones cinematográficas de acreditadas casas, tanto españolas como extranjeras, desde las 9 en adelante.

**Salón Novedades**

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el primer actor y director Jesús Sara y el maestro concertador Modesto Pérez.

Función para esta noche:

«Los Puritanos».—«La Sombra del Molino».—«Los Puritanos».—«La Revoltosa».

**Josefa Grau**

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comadrona, con arreglo al último plan de estudio.

SanVicente, úmn. 61.—Alicante

IMP. GUIJARRO

Marcos volvióse á su casa, y á medida que se acercaba la hora, se sentía asaltado de cierto malestar.

Comprendía que estaba á punto de cometer una infamia, engañando la buena fe de su mujer, pero la Venus tentadora le tenía nuevamente cogido en sus redes.

La veía en aquel traje de encajes, que dejaba transparentar su hermoso cuerpo de estatua, con su piel de alabastro, bajo la cual corría la sangre caliente y palpitante, con aquella cara de Virgen, de expresión ingenua y tierna.

El deseo de encontrarse nuevamente junto á ella, se manifestó tan impetuosamente, que apagó todos sus remordimientos, produciéndole sólo una leve sombra de disgusto, cuando vió á su mujer sentada detrás del mostrador, pálida, ojerosa, denotando un íntimo sufrimiento que en vano procuraba ocultar.

Al ver á Marcos, sonrió, sin preguntarle de dónde venía.

—Han venido otros dos forasteros—dijo Carmela dulcemente;—ahora están ocupadas todas las habitaciones, y ciertamente necesitábamos de tí, porque yo no puedo moverme de aquí ni un instante.

Marcos se apoyó en el mostrador.

—Será preciso tomar otro camarero—dijo,—ya que se presentan tan bién los negocios. Y esto se debe á tí, que sabes atraer á los parroquianos con tu bondad y buenas maneras.

Una manarada de sangre acudió á las mejillas de Carmela, que dirigió á su marido una mirada en la que se leía una gran felicidad no expresada en muchos días.

—¿Luego estás contento de mí? ¿Me amas mucho?—preguntó bajito la joven, con acento casi suplicante.

—¡Eso no se pregunta, querida mía!—dijo Marcos, sonrojándose á su vez, y cogiendo la mano de su mujer.

Y añadió bromeando:

—Si entrara algún parroquiano que

J. A. COHEN V. F. IDO

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.  
Últimas novedades en sombreros de feltro  
PRECIO FIJO  
Rafael Altamira, (antes Princesa), 12